

Vorwort 2005

Liebe Pilsesucher,

eigentlich sollte ein regnerischer, feuchtwarmer Sommer das Pilseschwamm beschleunigen. Aber dem ist nicht so.

Die Pilsse sind langsam aber stetig auf dem Rückzug. Selbst neomodische Zuchtversuche mit allerlei Fremdplanzeneinkreuzungen wie Zitrusfrüchten und ähnlichem konnte dies nicht ändern.

Interessante Versuche, allerdings eher im homöopathischen Gebrauch angesiedelt, sind apothekenpflichtige Pilsse oder Pilsse aus dem Wellness- Bereich.

Bei diesen interessanten Exemplaren wurde die stark antioxidante Wirkung des Xanthohumol, eines der feinsten Aromastoffe eines echten Pilses, besonders zur Geltung gebracht.

Für echte Pilsesucher sind aber sicher nach wie vor die schön gereiften Traditionssorten, die nach Gebrauch weiteren Appetit auf Nachschub machen, die Erfüllung eines schönen Pilsesuchtages

Herzliche Grüße


Luftpold Prinz von Bayern